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РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 77 с., 12 рис., 20 табл., 60 источников, 9 прил. 
СБЫТОВАЯ ПОЛИТИКА, ПРОДАЖА ТОВАРОВ, ЗАКЛЮЧЕНИЕ 

ЮГОВОРА, СТРАТЕГИЯ СБЫТА, ПРИНЦИПЫ СБЫТА ПРОДУКЦИИ, 
ТОВАРНАЯ НОМЕНКЛАТУРА

Объектом исследования выступает стратегия сбыта продукции в ОАО 
~|"Пинский мясокомбинат".

Предметом исследования является сбытовая деятельность ОАО ’’Пинский 
мясокомбинат".

Цель работы -  разработка мероприятий по совершенствованию стратегии 
сбыта продукции организации на товарном рынке.

При выполнении работы использованы следующие методы: общенаучные 
методы исследования (диалектика, анализ, синтез, индукция, дедукция, системный 
и комплексный подход), специальные приемы экономического анализа и 
статистики (детализация, группировка, способы абсолютных и относительных 
разниц, сравнение).

В процессе работы проведены следующие исследования и разработки: 
проведена критическая оценка сбытовой стратегии ОАО ’’Пинский мясокомбинат", 
в результате которой предложена оптимизация отдела маркетинга и внедрение 
системы управления взаимоотношениями с клиентами на базе программного 
обеспечения ” 1C:CRM ПРОФ для Беларуси".

Элементами научной новизны полученных результатов является внедрение 
комплексного сервиса, который позволит автоматизировать все задачи, которые 
связанны с маркетинговым исследованием организации.

Областью возможного практического применения является отдел маркетинга 
ОАО ’’Пинский мясокомбинат".

Технико-экономическая и социальная значимость: внедрение предложенных 
мероприятий по совершенствованию сбытовой1 деятельности может обеспечить 
увеличение прибыли организации.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический 
материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а 
все заимствованные из литературных и других источников теоретические, 
методологические и методические положения и концепции сопровождаются 
ссылками на их авторов.



ABSTRACT

Thesis: 77 p., 12 fig., 20 table, 60 sources, 9 app.
SALES POLICY, SALE OF GOODS, CONTRACTING, SALES STRATEGY, 

PRODUCT MARKETING PRINCIPLES, PRODUCT NOMENCLATURE
The object of the study is О JSC ’’Pinsk Meat Processing Plant“.
The subject of the study is the sales activities of Pinsk Meat Processing Plant"

OJSC.
The purpose of the work is to improve the sales strategy of the organization's 

products in the commodity market.
When performing the work, the following methods were used: general scientific 

research methods (dialectics, analysis, synthesis, induction, deduction, systematic and 
complex approach), special techniques for economic analysis and statistics (detailing, 
grouping, methods of absolute and relative differences, comparison).

During the work, the following research and development was carried out: a critical 
assessment of the sales strategy o f ’’Pinsk Meat Processing Plant" OJSC was carried out, 
as a result of which it was proposed to optimize the marketing department and implement 
a customer relationship management system based on the ” 1C:CRM PROF for Belarus" 
software.

Elements of the scientific novelty of the results obtained are the introduction of a 
comprehensive service that will automate all tasks that are related to the marketing 
research of the organization.

The field of possible practical application is the marketing department OJSC ’’Pinsk ?5 
Meat Processing Plant".

Technical, economic and social importance: the implementation of the proposed 
measures to improve sales activities can ensure an increase in the profit of the 
organization.

The author of the work confirms that the calculation and analytical material given 
in it correctly and objectively reflects the state of the studied process, and all theoretical, 
methodological and methodological provisions and concepts borrowed from literary and 
other sources are accompanied by references to their authors.
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